

# Es ist normal, verschieden zu sein.

Richard von Weizsäcker

In der Lebenshilfe für die Grafschaft  
steht der Mensch im Mittelpunkt.

Wir wollen:

Jeder Mensch kann überall dabei sein.

Jeder Mensch kann überall mitmachen.

Zusammen denken wir uns viele neue Dinge aus.

Du bist bei uns sicher.

Deine Gesundheit ist uns sehr wichtig.

Du lernst bei uns viele neue Dinge.

Wir benutzen viele neue Dinge am Computer  
und im Internet.

So wird es für alle bei der Arbeit einfacher.

Wir wollen gut arbeiten.

Deshalb wollen wir immer besser werden.

Wir wollen auch morgen noch gut leben.

Deshalb achten wir auf uns  
und auf die Umwelt.

Für dich. Für mich. Für alle.

Lebenshilfe  für die Grafschaft

fühl  
dich  
wohl